

COMMUNIQUE DE PRESSE

S'inscrivant dans sa stratégie de développement du handball par les médias, le Comité Exécutif de la Fédération Béninoise de Handball a le plaisir de porter à la connaissance des amoureux du handball son partenariat avec la Radio **PEACE FM**. Ainsi, les acteurs et fans du handball, pourront y avoir régulièrement toutes les actualités de cette noble discipline au Bénin.

C'est le lieu pour le Président Sidikou KARIMOU et son équipe dirigeante d'exprimer leur gratitude au Directeur de la Radio PEACE FM et sa dynamique équipe pour cette marque de confiance. Ensemble nous révélerons le handball béninois. Rendez-vous sur la « Radio Autrement » en bande FM sur la 99.3 et sur son site internet **peacefm.bj**

Fait à Cotonou, le 06 novembre 2023

Calixte B. Z. ADANKPO Secrétaire Général /FBHB